



## Des élèves de Michèle Pallet au championnat du monde d'escrime à Paris

publié le 14/11/2010 - mis à jour le 18/11/2010

### Un menu de rêve servi sur un plateau de championnat du monde...

Une journée de fins gourmets pour 8 élèves du collège et leur professeur accompagnateur Valérie Grégoire : après 6h de bus, arrivée au grand palais pour voir "en vrai" une grande compétition d'escrime.

Au menu : l'épée dames par équipe.

Mise en bouche avec les 1/2 finales Allemagne-Chine et Roumanie- Corée (chacun y va de son commentaire et pronostic).

Le plat de résistance : le match pour la 5ème place entre les Françaises et les Russes : encouragements, stress, cris , on tape des pieds, on retient son souffle, on crie...jusqu'au final en apothéose : Maureen Nissima remonte les 8 points de retard lors du dernier relais, en marquant 13 pendant que son adversaire n'en met que 4 et la bat dans les 20 dernières secondes 45 - 44 ; exceptionnel, quelle leçon pour nos élèves !

Le dessert : un passage en zone "réservée" pour rencontrer brièvement des champions de toutes nationalités et également nos héros de ce jour, mais aussi ceux qu'on a vu à la TV lors d'autres compétitions ; Magie des autographes et des photos... pleins de bons souvenirs.

NB : les huit élèves sélectionnés ont fait ou font de l'escrime au collège dans le cadre de l'accompagnement éducatif, entraînement prodigué par un moniteur de la salle d'armes Taillefer de Ma Campagne.

Cette sortie au championnat du monde à eu lieu à l'initiative du Président du club d'escrime d'Angoulême, Jean-Jacques Boisseau... qui a promis d'emmener au moins un élève du collège aux jeux olympiques de Londres... à suivre

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.